
HauptA Amt  

Sitzung vom  19.11.2012             Seite 1 
       Für diese Sitzung enthalten die Seiten  3   bis 4 

in  Lütjenburg, Amtsgebäude   Verhandlungsniederschriften und Beschlüsse. 
 

Beginn:   15.30 Uhr 
 

Ende:    16.26 Uhr 
                    _____________________________________________ 
         (Unterschriften) 
__________________________________________________________________________________________________ 

Anwesend:      Gesetzl. Mitgliederzahl: 7 
a) stimmberechtigt: 
 

1. BM Bertram Graf von Brockdorff 
 

13. 

2. BM Roland Feichtner 
 

14. 

3. BM Rudolf Goodknecht 
 

15. 

4. BM Lothar Ocker f. SV Dirk Sohn 
 

16. 

5. BM Heinrich Sachau 
 

17. 

6. SV Matthias Treu 
 

18. 

7. GV Hans-Werner Voß 
 

19. 

8.  
 

20. 

9. 
 

b) nicht stimmberechtigt 

10. 
 

1. Amtsvorsteher Arnold 

11. 2. BMin Ford, BM Köpke, Dehn, Ehlers, Ehrk,  
    Schütte-Felsche 
   GV Walter, van Hove 

12. 
 

3. Herr Friedrichsen, Personalratsvorsitzender 
     

 4. Herr Oellermann/ Amt Lütjenburg 
 

Es fehlten: 
a) entschuldigt:  b) unentschuldigt: 
1.  1.  
2.  2.  

Die Mitglieder des Hauptausschusses waren durch  Einladung vom  9.11.2012  auf  Montag, den  

19.11.2012  unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 

 
Zeit, Ort und Stunde sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben. 
Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, daß gegen die Einberufung Einwendungen nicht erhoben 
wurden.  
 

D er Hauptausschuss  war - nach Zahl der erschienenen Mitglieder - beschlußfähig. 
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Tagesordnung: 
1.  Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 
2.  Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung  
3. Amtsverordnung über Parkgebühren auf öffentlichen Verkehrsflächen  
 der Stadt Lütjenburg  
4. Breitbandversorgung im Amtsgebiet; 
 Aufgabenübertragung nach § 5 Abs. 1 AO auf das Amt 
5.  Verschiedenes 
 
 
Nicht öffentlich:  
6.  Personalangelegenheiten  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nach Verlesung der Tagesordnung wurden folgende Einwendungen erhoben bzw. Ergänzungen und 
Dringlichkeitsanträge eingebracht: 

 
 

 

 
Die Verhandlungen fanden in  öffentlicher Sitzung statt.  
Zu dem Punkt  6    war die Öffentlichkeit ausgeschlossen.  
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1. Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 
Der Ausschuss beschließt, dass Tagesordnungspunkt 6 in nicht öffentlicher Sitzung behandelt 
wird.  
        - 7 dafür - 
2. Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung 
Die Niederschrift über die Sitzung vom 16.5.2012 wird genehmigt.  
       - 7 dafür -  
3. Amtsverordnung über Parkgebühren auf öffentlichen Verkehrsflächen  
der Stadt Lütjenburg  
Der Entwurf der Verordnung ist als Vorlage zugegangen.  
Dem Amtsausschuss wird die Kenntnisnahme der Verordnung empfohlen. 
        - 7 dafür - 
4. Breitbandversorgung im Amtsgebiet; 
Aufgabenübertragung nach § 5 Abs. 1 AO auf das Amt 
Hierzu ist eine Vorlage zugegangen.  
Frau Ford spricht den Wunsch an die Gemeinden an, dass in den vorliegenden Ausbauplänen 
unwirtschaftliche Hausanschlüsse gestrichen werden.  
In der Gemeinde Helmstorf ist die Auffassung vorgetragen worden, dass Kosten für alle 
möglichen Hausanschlüsse ermittelt werden und alternativ dazu die Kosten nach Streichung 
von unwirtschaftlichen Hausanschlüssen.  
Amtsvorsteher Arnold führt aus, dass die Kosten für die in den Plänen enthaltenen 
Hausanschlüsse ermittelt worden sind, es ist noch keine endgültige Entscheidung mit einer 
Streichung von unwirtschaftlichen Hausanschlüssen verbunden. In Einzelfällen können 
Einzellösungen gefunden werden und unter Kostenbeteiligung der Anlieger auch realisiert 
werden. Der Planer ist aufgefordert worden, bereits vorhandene Glasfasernetze zu ermitteln 
und mit einzubeziehen.  
Es erfolgt eine sehr ausführliche Aussprache.  
 
Bürgermeister Dehn spricht an, dass die Gemeinde Hohwacht durch Kabel Deutschland zu 90 
% gut versorgt ist und es ist fraglich, ob die Gemeinde einem Zweckverband beitreten wird. 
Amtsvorsteher Arnold führt hierzu aus, dass der Beitritt zu einem Zweckverband später zu 
entscheiden ist.  
 
Es erfolgt nochmals eine sehr ausführliche Aussprache, wobei auch die Zahlung von 
einmaligen Anschlusskosten je Haushalt angesprochen wird. Die jetzt entfallenden 
Ausbaustellen können auch später noch angeschlossen werden.  
 
Der Hauptausschuss empfiehlt dem Amtsausschuss, wie folgt zu beschließen: 
Das Amt Lütjenburg übernimmt die Aufgabe „Planung einer flächendeckenden und 
zukunftsfähigen Breitbandversorgung für schnelle Internetverbindungen mit Errichtung eines 
Projektmanagements und Auswahl eines Planungsbüros“ gem. § 5 Abs. 1 Ziffer 15 der 
Amtsordnung für Schleswig-Holstein auf der Grundlage der Beschlüsse der Stadtvertretung 
Lütjenburg und der Gemeindevertretungen. 
        - 7 dafür - 
5.  Verschiedenes 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.  
 
Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. Fortsetzung der Niederschrift auf gesondertem Blatt. 
 
Protokollführer: 


